



Hoy, en el Patronato de la Fundación

## **Yasodhara López García, nueva directora general de la Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN)**

- **Hasta la fecha ejercía como directora del Área de Museos, Patrimonio y Cultura de la entidad**
- **Releva en el cargo a Arsenio Terrón Alfonso, director general de la Fundación desde diciembre de 2018**

**16 de mayo de 2023.-** El Patronato de la Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN), reunido hoy en Madrid, ha aprobado el nombramiento de Yasodhara López García como nueva directora general, relevando a Arsenio Terrón Alfonso, quien ocupaba el puesto desde diciembre de 2018.

Hasta la fecha, Yasodhara López ejercía como directora del Área de Museos, Patrimonio y Cultura de la Fundación, teniendo a su cargo la gestión de las dos instalaciones culturales con que cuenta la entidad en Ponferrada, La Fábrica de Luz. Museo de la Energía y La Térmica Cultural.

Licenciada en Biología por la Universidad de León y Máster en Biotecnología por la Universidad de Granada, la nueva directora general ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en CIUDEN. Entre otras responsabilidades ha sido directora de La Fábrica de Luz. Museo de la Energía (2016-2018), directora del Departamento de Proyectos del área museística (2014-2016), coordinadora del Departamento de Documentación, Colecciones y Conservación en la misma área (2010-2014) e investigadora para la realización del inventario forestal y fitosanitario de castaños del Bierzo (2009-2010). Con anterioridad, su relación profesional se encuentra vinculada fundamentalmente con empresas privadas del sector agroalimentario y vitivinícola.

Berciana, nacida en Riego de Ambrós, es miembro del Consejo Internacional de Museos (ICOM) y del Grupo de Trabajo sobre Patrimonio Minero del Noroeste Ibérico, Industrial y Arqueológico (PMNI) de la Cátedra de Territorios Sostenibles y Desarrollo Local que promueve el Centro UNED Ponferrada, y ha representado a la



VICEPRESIDENCIA TERCERA DEL  
GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA  
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

Gobernamos  
**Contigo.**

Fundación en foros especializados como el Congreso Internacional sobre patrimonio industrial o la reunión anual de Museos de Ciencia y Técnica. Asimismo, a lo largo de su trayectoria ha desarrollado una intensa labor en aras de la preservación y la difusión del patrimonio industrial e inmaterial, así como de la educación de la ciencia y la divulgación científica.

CORREO ELECTRONICO

[bnz-prensa@miteco.es](mailto:bnz-prensa@miteco.es)

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[www.miteco.gob.es](http://www.miteco.gob.es)

PLAZA DE SAN JUAN DE LA CRUZ, S/N  
28071 - MADRID  
TEL: 91 597 60 68  
FAX: 91 597 59 95